

Jahresbericht des Präsidenten 2015

Liebe Schützeninnen Liebe Schützen

Es gibt nur einen Tag für uns, an dem unser Leben wahrhaft stattfindet, an welchem wir glücklich und erfolgreich sein können. Es ist der einzige Tag, der wichtig ist, um tatsächlich etwas für unsere Zukunft, unser Wohlergehen und unsere Gesundheit zu tun. Dieser Tag heisst Heute. Habt ihr von diesem Tag schon einmal etwas gehört? Ja, natürlich haben wir von diesem Tag schon einmal gehört! Sind wir uns darüber im klaren, dass uns das Leben nur diesen Tag schenkt. Erst aus diesem Verständnis heraus beginnt unser aktives Leben. Carpe diem, sagen die Lateiner. Nutzt den Tag. Geniesst den Augenblick. Wir brauchen uns keine Sorgen um unsere Zukunft zu machen, tun wir heute Alles, um später erfolgreich zu leben. Morgen findet nicht heute statt. Das Leben ist eine Aneinanderreihung von Augenblicken. Jeder Moment den wir achtlos verstreichen lassen oder den wir durch negative Gefühle zerstören, ist unwiderruflich verloren. Das Gestern ist für jeden von uns vorbei, und das Morgen ist lediglich ein Versprechen. Nicht die Zeitquantität ist wichtig, also die Zeitspanne, die wir auf dieser Erde verbringen, sondern die Zeitqualität. Und durch die Qualität unserer Gedanken bestimmen wir die Qualität unseres Daseins. Denken wir daran: Unser Leben ist das Produkt unserer Gedanken. Wir sind und werden, was wir denken. So einfach wäre das. Versuchen wir es umzusetzen!

Nach einer Amtsperiode als Munitionsverwalter verlässt David Mantovanis den Vorstand. Im Namen aller Mitglieder danke ich ihm für seine geleisteten Dienste.

Unser Ehrenmitglied Markus Meier verlässt unseren Verein per Generalversammlung 2016. Er wird sich ab diesem Datum dem Schützenverein Embrach – Lufingen anschliessen. In ihm verlieren wir nicht nur einen guten Schützen sondern auch einen Menschen der sehr viel für unseren Verein geleistet hat. Markus Dir gebührt ein sehr grosser Dank für Alles was Du für den SVW getan hast! Wir Alle wünschen Dir in Embrach nur das Beste.

Da unsere Schützenstubenwirtin Isabella Koller wieder ins Berufsleben eingestiegen ist, stellt sie ihr Amt auch zur Verfügung. Als Aktuarin bleibt sie dem Vorstand weiterhin erhalten. Wir verlieren in Isabella eine Wirtin die keinen Aufwand für uns Schützen gescheut hat. Mit Wehmut werden wir Deine Kochkünste vermissen. Auch hattest Du immer und für Jeden ein freundliches Wort übrig. Diese Worte waren geprägt vom positiven

Denken, das Du in Dir hast. Vielen Dank Isabella. Für Deine berufliche Zukunft wünschen wir Dir alles Gute.

An der GV 2014 sprang meine Person als Uebergangspräsident für zwei Jahre ein. Diese sind um und ich werde meinerseits zurücktreten. Ein Nachfolger ist nicht in Sicht.

Zur Zeit erleben wir politisch instabile Zeiten. Nutzen wir diese zu unseren Gunsten aus. Stehen wir als Schützen zu unseren Waffen und zu unserem Gedankengut. So können wir den Wind der uns entgegen bläst aufhalten. Bekennen wir uns zu den politischen Kreisen die zu uns stehen.

Bundesübungen und Feldschiessen

Durch die Verringerung der Truppenbestände nimmt die Zahl der Teilnehmer bei den Bundesübungen jedes Jahr leicht ab. Beim Feldschiessen konnten wir die Zahl der Teilnehmer halten. Ziel ist es jedoch mit vereinten Kräften eine Steigerung der Teilnehmer zu erreichen. Vom Schiessoffizier erhielten wir für unsere Arbeit nur Komplimente. Den verantwortlichen Funktionären Georg Dolder und Oskar Mebold sowie den zahlreichen Helfern danke ich für die umfangreiche Arbeit herzlich.

Freiwillige Schiesstätigkeit

Das Ziel für das Jahr 2015 haben wir erreicht. Unser Verein bleibt in der ersten Kategorie. Dies dank Training und Fleiss von jedem Mitglied. Für uns alle ein denkwürdiges eidgenössisches Schützenfest, indem wir von 200 Sektionen resultatmässig im ersten Drittel landeten. Bravo. Auch das Rahmenprogramm passte zu unserem Verein. Wahrlich ein Hit! An diese zwei Tage können alle mit Stolz zurückdenken. Es soll aber auch für Jeden Motivation sein für die Zukunft. Unserem Sektionsschützenmeister Martin Schoch danke ich für seine überaus gute und aufwendige Arbeit. Auch unsere beiden Spitzenschützen Toni und Stefan Pfaller leisteten im Wallis hervorragendes. Sie schossen in der kantonalen Matchgruppe und gewannen den Ständematch. Herzliche Gratulation. Eine grosse Leistung auf sehr hohem Niveau.

Vom SV Wallisellen organisierte Anlässe

Ende Januar organisierten wir das Winterschiessen auf unserer Schiessanlage. Mit vereinten Kräften schafften wir einen neuen Teilnehmerrekord. Vielen Dank für Eure Mithilfe. Mitte Jahr führten wir den 51. Bezirks GM – Final durch. Wer den sonst? Der Bezirk war mit

der Organisation durch unseren Verein sehr zufrieden. Auch hier ergeht mein Dank an alle Mitarbeiter und Schützen.

Nachwuchs

Seit einigen Jahren führt unser Ehrenmitglied Jürg Bürkler einen Junioren – und Nachwuchskurs durch. Eine sehr aufwendige Arbeit die Jürg mit einer besonderen Hingabe leistet. Auch in der Sparte Luftgewehr leistet Jürg als Trainer Grosses. Ich danke ihm für seine sehr gute Mitarbeit und wünsche ihm weiterhin viel Genugtuung bei seiner Arbeit.

Schützenstube

Wie vorgängig erwähnt tritt unsere Stubenwirtin Isabella Koller zurück. Ein schmerzlicher Verlust. Im Namen aller SV Mitglieder Danke ich Isabelle für die enorme Arbeit die sie geleistet hat. Ein Dank gebührt auch Rosa Strüby und allen anderen Helferinnen und Helfer.

Tätigkeiten des Vorstandes und weiterer Mitglieder

Die Arbeit im Vorstand wird zeitlich immer grösser. Aber die Stimmung ist toll. Geprägt von Freundschaft und Ethik. Es war für mich eine Bereicherung zwei Jahre mit Euch zu arbeiten. Herzlichen Dank an: Isabella Koller, Martin Schoch, Toni Pfaller, Georg Dolder, Oskar Mebold, Jürg Bürkler, David Mantovanis. Nachfolgend ein Ueberblick über die Anzahl der wichtigsten Sitzungen:

General – und Wettkampfmitgliederversammlung	1
Vorstandssitzungen	8
Ausschuss – Sitzungen	10
Teilnahme an Versammlungen und Sitzungen übergeordneter Verbände	10

Mitgliederbestand-/bewegung

Mitgliederbestand 1. Januar 2015	91
Austritte	0
Todesfälle	0
Eintritte: Hochstrasser Jan, Barone Yari	2
Mitgliederbestand 31. Dezember 2015	93

Danken möchte ich zum Schluss allen Mitgliedern, Freunden und Sponsoren des SV Wallisellen für die Treue zu unserem Verein

Einen speziellen Dank gebührt unserem Standwart Hans Engeler.

Für das Jahr 2015 wünsche ich Euch viel Gesundheit, Wohlergehen und Erfolg.

Euer Präsident:
Peter Bürkler